

los vecinos, de los elefantes u otros.

Paso a explicar la francesita. Las botellas de algún producto como por ejemplo el aceite u otros, que antes eran de 1.000 ml hoy son de 900 ml solamente y aquellos productos de un kilo o 1.000 gr hoy son de solo 900 gr. Las latas de atún antes de 170 gr hoy son de 140 gr, con las otras conservas sucede lo mismo.

Que maravillosos son los cráneos capaces de crear este nuevo sistema de unidades. Con esos tremendo equipos computacionales y la inteligencia esa que hoy está de moda, el software aquí y el de allá, agreguemos reuniones de ejecutivos bien corbateados, voz engolada, chilenos de corazón, crearon esta maravilla que a mucha gente engaña. Estos patriotas, que rasgan vestiduras por el país achican envases y peso de los productos y más encima suben el precio sólo un poquito.

Indignante esta actitud señor Director; pero es lo que tenemos, de todas formas no debemos olvidar que son buenos muchachos y lo hacen sin mala intención.

*René M. Cifuentes Bobadilla*

## Supermercados

●Es realmente para la risa ir a los supermercados de cualquier tipo, sea de